

自由記載（16歳から18歳）

将来の嘉麻市がどのような「まち」になればいいと思いますか。
なにも不便がないまち。
物や移動の面で利便性の高い「まち」であること。
もう少し便利になればいい
便利な町
とにかく便利になってほしい。
人口が増えて、もっと賑やかな「まち」になればいいと思う。行事やイベントもたくさん増やして人がたくさんくる「まち」になればいいと思う。
賑やかで活気のあるまち
自然を今のまま大事に残してほしい。
お年よりや子育てをされている方のサポートは今のまま続けてほしい。
少子化が解消され、1人1人の生活がより豊かになればいいと思います。
どこかヶ所に施設を集めたりするのではなく、まんべんなく、均等に施設があって、高齢者や幼い子達にやさしい市になってほしい。
若い人々にUターンをしてほしいのであれば若い人が帰ってきてやすくなる取り組みがあればいいなと思います。
子どもがたくさんふえ、広い公園や川遊びなど、自然を生かした遊び場ができればと思います。
笑顔が溢れる街になって欲しいです。また、子供達への教育支援が充実しているほうがいいと思います。
例)自習ができるスペースをつくるなど
子供に優しいまち
将来、嘉麻市の人口が増えてにぎやかな「まち」になったらいいと思います。そのためには商業施設や工場などを誘致して働く場所を確保することが大切だと思います。
テーマパークが出来ればいい
人が多い
嘉麻市に駅ができて、人も増えてにぎやかな町になればいいと思いました。
もう少し医療機関が充実してほしい。
明るい町
人口が増えて、福利厚生がしっかりしてて住みやすい街にして欲しいです。
何も変わらずわ豊かなまち
人口が増えて、福岡市に繋がる地下鉄が通るまち
観光業がより発達し、魅力や長所のあるまちになってほしい
若い人が多い、空き家のない活性化された町。町の中で全ての品物が揃う。
住むアパートや団地を新らしくしたり住みやすくしてほしい。
大きい広い土地を活用し、大型施設やショッピングモール等誘致したらいいと思います。
スパやコンテナホテル、グランピング等自然を味方につけたりはどうか
遊園地やイオンモールなどを作って、嘉麻市を知ってほしい
市外に行かなくてもいろんな物が食べれるように飲食店を増やしてほしい
いつでも子供が遊べる公園や、グラウンドを作ってほしい(筑豊緑地みたいな)
野球場・グラウンドを作って小さな子供たちと野球ができるようなまち。

このまま自然をいじしてたくさんの人に嘉麻市を知ってもらい住んだり遊びにきてもらえるようなまちになれば、いいと思います。

交通の便が一番問題です。

人が温かく、良い伝統をこれから先も大切にしていけるような町

自然が豊かで、四季のそれぞれの景色を楽しんでいけるような町

自然の豊かさは残しつつ、もう少しお店が増えたりしてにぎわったらいいかなと思います

今と何も変わらない平和で自然豊かなまちになればいいと思います。

平和で、自然豊かのままで良い。食べ物や特産品で他の町に対抗できる町にしたい。

若い人が増える「まち」になればいいと思います。

自然の豊かさやおいしいフルーツの魅力が広がり店や企業が増えてほしいと思います。

自然が豊かでたくさん生命と共存できているまちになってほしい。

自然環境を保ちつつ、沢山の人が嘉麻市を訪れて良かったと帰っていけるまた、定住してもらえるような「まち」になったらいいかなと思います。

交通アクセスが良く、もう少し活気あふれる「まち」になればいいと思います！

交通機関が充実すれば良い。

カマ市バスはあるが、通学する時間にちょうど良いバスがない。

公共機関の発達

電車の本数が増えたらいいと思います。

学生や高齢者がより移動しやすいようにバスの時間をふやしたり、バス停をふやしたりしてほしい。コンビニなどもふやしてほしい。

桂川駅に行きやすくなるように市バスや西鉄バスの本数が増えたら嬉しいかなと思います。

市内に家族や友人と行って楽しめるような百貨店や小売店ができれば市に活気が生まれ色々な人が来てくれるんじゃないかなと思うのでできればご検討お願いします。

私は嘉麻市が年齢関係なく色々な人が市に来て楽しめるようなまちになってほしいです。

交通手段がもっと便利になって、お店がもっと増えるといいかなと思います。

交通機関がもう少し便利になってほしい。

交通の便を増やしてほしいです。

じぞう祭が昔にくらべて、とても小規模になったのが悲しいのでまた大規模で開催して欲しいです。

祭系の地域の行事が昔のようにできる町になって欲しい。

若者が沢山集まれるようなレジャー施設を建てほしいです。

電車やバスの時間帯を少し増やしていただけると助かります。

飯塚市が掲げている？「こども街中未来宣言」を飯塚ゆめタウンで実施しているのを見かけました。色々な市町村などで若者の意見を取り入れて、その意見を実施してほしいです。

だいたい、取り入れるだけ取り入れ、聞き流して、「これは、ムリ」と否定から入っている気がするので、若者にアンケートを取ってください。

自然というものは地球にとってとても大事なことだと思う。だから、自然を守るのが第一だと思う。それをを行いながら自然を活用したイベントを作成したり、農産物でもっと今まで以上に嘉麻市を豊かにすると良いと思う。少子高齢化が進み、人口減少が進む中、まずしなければならないことは「嘉麻市」に注目を集めることだと思う。起業にチャレンジしやすいという田舎の特徴を活かし、もっと賑やかな町になればいいと思う。

- ・スタバやマックなど若者がよく行くようなしせつをつくる。
- ・川や山のごみをなくす。
- ・空き家をなくす。
- ・買い物できる所や飲食店を増やして、アルバイトできる所も増やす。
- ・バスや電車などの交通の便をもっと良くする。
- ・のらねこにえさをあげない。

これを全て実行して子供や大人をとわず過ごしやすい「まち」にしていき、人口を増やしてもっとにぎわうような所になると住みたいと思う人が増えると思います。